六郷中の生徒の皆さんへ

生徒の皆さん,元気に生活していますか。皆さんには,この4月,多大なる不安や心配をおかけして,本当に申し訳なく思っています。先日の教科書配布日の際に,生徒の皆さんの元気な姿を見ることができ,安心すると共にとても嬉しく感じました。この5月より皆さんと学校生活を再開できることを教職員一同楽しみにしていたのですが,さらに,学校再開が伸びてしまい,本当に残念でなりません。

皆さんはこれまでも、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、不要な外出は避け、自宅での生活を送ってきたことと思いますが、もう少しの我慢です。6月1日(月)から学校再開の予定です。学校再開に向けて、これまで同様に、寝る時間、起きる時間、学習時間を意識しながら、規則正しい生活を心がけ、自己管理をしっかり行ってほしいと思います。そのためには、一日の生活の計画を立て、目標を持って生活することが大切です。

6月の学校生活をスタートさせるにあたっては様々な面で制約があったり、 我慢をしなければいけないことも出てくるかと思います。しかし、『新年度のスタート = 次のステップに進む一つのきっかけ』です。ぜひ、前向きな気持ちで新たな目標を持ち、明るく前を向いてほしいと思います。そのために、先生方も全力でサポートしていきます。

令和2年度は、新入生116名を新たに迎え、全校生徒362名となります。 こんな時だからこそ、先生方も含め全校で一丸となり、『六郷の心を一つ』にして乗り越えていきましょう。6月に皆さんと新たな学校生活をスタートできることを楽しみにしています。

『 六郷の心は一つ ~ コロナに負けるな!前を向こう!~ 』

令和2年5月

学校長